

Beschluss (gegen die Stimmen von FDP BAYERNPARTEI und ÖDP/München-Liste):

1. Von den Ausführungen der Referentin wird Kenntnis genommen. Die Landeshauptstadt München berücksichtigt das Thema Homeoffice in den verschiedenen relevanten Bereichen der Stadtentwicklung.
2. Die Stadtverwaltung beobachtet die weiteren Entwicklungen und Auswirkungen hinsichtlich Wohnungssituation und Büroimmobilienmarkt.
3. Der Antrag Nr. 20-26 / A 01537 der Stadtratsfraktion der FDP Bayernpartei vom 11.06.2021 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle